

L'EST
Républicain



Lundi 7 août 2023

**Le journal de
Haute-Saône**



Photo Bruno Grandjean

**Vesoul • Une trentaine de motards en route pour
un pèlerinage au Mont Sainte-Odile ce week-end**

Vesoul

Une virée à moto bénie par l'abbé Franck Ruffiot

Une trentaine de motards ont pris le départ, samedi 5 août, d'un pèlerinage mis en place par l'abbé Franck Ruffiot, curé doyen des plateaux de Vesoul. Après un temps de prière à la chapelle de Solborde, à Échenoz-la-Méline, destination le Mont Saint-Odile, dans le Bas-Rhin.

« Les participants ont des profils très variés. Il y a des hommes et des femmes, à peu près à l'équilibre, des anciens mais aussi pas mal de jeunes. Dans ce groupe, les cathos pratiquants convaincus côtoient des personnes très loin de l'Église », décrit l'abbé Ruffiot, doyen de la paroisse de Vesoul et vicaire épiscopal de Haute-Saône. « Tout le monde est lié par une sympathie naturelle et mutuelle propre au monde des motards. »

500 kilomètres « à allure modeste »

Samedi 5 août, au petit matin, ils étaient une trentaine à s'être rassemblés à la chapelle de Solborde, près de la grotte éponyme à Échenoz-la-Méline. Tout d'abord pour un temps de prière, suivi d'une bénédiction des équipages, avant de prendre la direction du Ballon d'Alsace pour un pèlerinage à moto devant les mener jusqu'au Mont Sainte-Odile, dans le Bas-Rhin. Une virée aller-retour de 500 kilomè-



L'abbé Franck Ruffiot, doyen de la paroisse de Vesoul et vicaire épiscopal de Haute-Saône, a procédé à la bénédiction des motards à la sortie de la chapelle de Solborde, à Échenoz-la-Méline, samedi 5 août. Photo Bruno Grandjean

tres environ, parcourus « à allure modeste ».

« On emprunte les petites routes pour profiter du paysage. Chaque année, nous essayons de proposer un parcours différent », complète l'abbé à l'origine de cette sortie, qui vivait ce week-end sa 12^e édition.

L'eau du goupillon

Après une pause en début d'après-midi à la Confiserie des Hautes Vosges, à Plainfaing, « qui nous a réservé un excellent accueil », le cortège a repris sa route sous un ciel nuageux, mais sans pluie (ce qui ne fut pas le cas le lende-

main sur le chemin du retour en Haute-Saône).

« La seule eau qu'on a prise aujourd'hui, c'est celle de la bénédiction », s'est amusé Franck Ruffiot, qui avait programmé l'arrivée en Alsace aux environs de 17 h.

Un curé décidément peu ordinaire, qui roule en 600 Ya-

maha et qui pratique l'escrime au sein du club de Rioz. Vice-champion de fleuret de Bourgogne Franche-Comté, il avait ainsi croisé le fer au mois de mai à Thionville, en Moselle, lors des championnats d'Europe vétérans de la discipline.

● S.M.